



Aufbauarbeit für Bildung und Ausbildung in Ghana

Hilfe zur Selbsthilfe ist das Ziel unserer Mission im westafrikanischen Ghana. 25 Millionen Menschen leben dort, etwa ein Drittel sind Analphabeten. Erschreckende zwei Drittel der Einwohner bis 25 Jahre haben keine Arbeit! Hauptursache ist mangelnde Bildung.



2013 kamen die Missionsbrüder des heiligen Franziskus nach Ghana, um Bildung und Gesundheit zu fördern sowie geistlichen Beistand zu leisten. 2017 konnten sie die Schule im Dorf Kwasibuokrom eröffnen. Hier betreibt die CMSF auch ein Ausbildungszentrum und einen Kindergarten. Ohne die Spenden aus Deutschland wäre das undenkbar.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Wir dürfen diese Kinder nicht im Stich lassen!

Liebe Freunde und Förderer,

Unterernährung ist ein wesentlicher Grund für schlechte schulische Leistungen, hohe Schulabbrecherquoten und damit oft für ein ganzes Leben in Armut – eine Armut, die von Generation zu Generation weiter vererbt wird.

Indem wir armen Eltern die Sicherheit geben, dass ihre Kinder jeden Tag eine nahrhafte Mahlzeit erhalten, wenn sie zur Schule gehen und lernen dürfen, statt zu arbeiten, durchbrechen wir den ewigen Kreislauf der Armut.

Mit Ihrer treuen Unterstützung geben Sie uns dazu die Kraft und die Mittel – durch Ihr Gebet und durch Ihre großzügigen Spenden.

Dafür danke ich Ihnen sehr – Gott segne Sie!



Herzlichst, Ihr

Br. Michael Kujur

Bruder Michael Kujur, CMSF

Bruder Michael
CMSF, Missionsprokurator



Missionshaus Bug

Schlossstraße 30
96049 Bamberg
Tel. 09 51-5 62 14
Fax 09 51-5 52 45
E-mail: bug.cmsf@t-online.de
Internet: www.missionsbrueder.de

Spendenkonto:

LIGA Bank eG Bamberg
IBAN: DE63 7509 0300 0009 0481 20
BIC: GENODEF1M05

„Jedes unserer Kinder soll mittags ein gutes Schulessen bekommen.“



Die Mission der CMSF hilft Kindern in Ghana



**Missionsbrüder des heiligen Franziskus
MISSIONSHAUS BUG**

(CONGREGATIO MISSIONARIA SANCTI FRANCISCI)

Damit Kinder so viel wie möglich lernen können, brauchen sie Energie!

„Jedes Kind muss Zugang zu grundlegender Bildung haben – völlig egal, ob seine Eltern reich oder arm sind.“ Davon sind unsere Mitbrüder in Kwasibuokrom zutiefst überzeugt.

Umso schwerer fällt es ihnen einzugestehen: „Hier im ländlichen Ghana können viele Kinder durch Hunger und Armut nicht regelmäßig zur Schule gehen. Sie müssen von klein auf in der Landwirtschaft mithelfen, damit die Familien überleben – Unterernährung und Mangelkrankheiten sind leider weit verbreitet.“

Mit dem „Free School Feeding Program“ durchbrechen die Brüder des heiligen Franziskus den Teufelskreis. Sie versorgen 322 Mädchen und Jungen an jedem Schultag kostenlos mit einer warmen, nahrhaften Mahlzeit. Damit sie zur Schule gehen und trotzdem satt werden können.

Dafür bitten wir Sie herzlich um Ihre Mithilfe.

Bildung ist ein wirksames Mittel, um Armut und soziale Ungleichheit zu bekämpfen.

Die „Francis Kids World“ in Kwasibuokrom:

Mehr als 350 Mädchen und Jungen gehen hier zur Schule. 322 davon sind auf die kostenlosen Mahlzeiten dringend angewiesen.

Ihre Spende verändert die Zukunft eines Kindes!

Schon **30 Euro** reichen, damit sich ein Kind über einen Monat Schulessen freuen kann.

100 Euro ermöglichen den Kauf von Aufgabenheften für eine ganze Klasse.

360 Euro übernehmen das Schulessen eines Kindes für ein ganzes Jahr – das ist nicht einmal 1 Euro am Tag!

Ganz gleich, wieviel Sie geben: Wir danken Ihnen von Herzen!



Bis zu zwei Stunden Fußmarsch haben die Kinder hinter sich, wenn sie morgens zur Schule kommen.



Die wertvolle Mahlzeit tut den Kindern sichtbar gut. Viele kommen mit leerem Magen zur Schule.



Die Schuluniform macht alle Kinder zu Geschwistern und verbindet sie im Herzen für ein ganzes Leben.